

PROGRESAMOS GRACIAS A NUESTRA CLIENTELA, NOS PREFIEREN GRACIAS A NUESTRO SERVICIO WE SUCCEED THANKS TO OUR CUSTOMERS, THEY PREFER US THANKS TO OUR SERVICE

THE REST OF THE PARTY OF THE PA



SALE DATES: WEDNESDAY, DECEMBER 1ST THRU TUESDAY, DECEMBER 7TH, 2021

4204 W. North Ave. Chicago, IL (773) 486-5805 Mon-Fri 8:00 AM-9:00 PM Sat-Sun 7:00 AM-9:00 PM

PETACONES

3850 W. Fullerton Ave. Chicago, IL (773) 278-6769 Mon-Fri 8:00 AM-9:00 PM Sat-Sun 7:00 AM-9:00 PM

5330 W. Belmont Chicago, IL (773) 283-9402 Mon-Sun 8:00 AM-9:00 PM

MEXICO

MEDIANO

3850 W. North Ave. Chicago, IL (773) 235-3637 Mon-Sun 8:00 AM-9:00 PM

550 W. Dundee Rd. Wheeling, IL (847) 229-9295 -Sun 8:00 AM-9:00 PM

240 W. Lake St. Addison, IL (630) 543-0353

Mon-Fri 8:00 AM-9:00 PM Sat-Sun 7:00 AM-9:00 PM

717 Broadway St. Melrose Paŕk (708) 343-3460 Mon-Fri 8:00 AM-9:00 PM Sat-Sun 7:00 AM-9:00 PM

559 Main St. West Chicago (630) 876-1772 Mon-Fri 8:00 AM-9:00 PM Sat-Sun 7:00 AM-9:00 PM

MANGOS GRANDES





2/\$1 FOR (POR)



69¢



TOMATE



U.S.D.A. CHOICE **TENDER** CHARCOAL STEAK (BISTEC DE RES PARA ASAR)

4.19



U.S. GOV'T. INSP. 73% LEAN **GROUND BEEF**

(MOLIDA DE RES 73% SIN GRASA)





U.S. GOV'T. INSP. **END CUT PORK CHOPS** (CHULETAS DE PUERCO DE PUNTA)

CON ESPINAS

1.59















CAPISTRANO **QUESO DE PUERCO** VARIFDAD 100% MEXICANO



3.29



GOYA **FRIJOLES ENTEROS NEGROS** Y PINTOS 15.5 OZ



ASSORTED VARIETIES POLAR WATER 1 LITER

99¢



ASSORTED VARIETIES BAI **ENHANCED** WATER 18 OZ.





ALL VARIETIES **SQUIRT OR 7-UP** 2 LITER





ASSORTED VARIETIES JUMEX NECTAR 1 LITER





ASSORTED VARIETIES **TAMPICO CITRUS PUNCH GALLON**





ASSORTED VARIETIES CONGELLI GELATIN 6.07.





ASSORTED VARIETIES HUICHOL HOT **SAUCE** 6.5 OZ.





WHOLE JALAPEÑO **PEPPERS**

99¢

ARTICLE BY: CBSSOCCER.CON

NYCFC BEAT PORTLAND TIMBERS IN PENALTY KICKS TO WIN TITLE THANKS TO SEAN JOHNSON'S SAVES

New York City FC have their first MLS Cup in franchise history as they defeated the Portland Timbers in their home via a penalty shootout after the match ended 1-1 after regulation and extra time. Founded in 2013, NYCFC got an early goal from Golden Boot winner Valentin Castellanos who capitalized off some clumsy goalkeeping in wet conditions from Portland keeper Steve Clark. Felipe Mora scored the equalizer at the death as no one was able to find the breakthrough goal in the 30 minutes of extra time. NYCFC keeper Sean Johnson was the hero in this one as he made two clutch saves to secure a 4-2 shootout win to clinch the title.

The Portland Timbers never got things going early on as Sebastian Blanco seemed to be playing at 60 percent after replacing Santiago Moreno in the lineup from the Western Conference final. Early on, both sides were essentially playing a back-and-forth match as the slick field gave them all trouble keeping the ball. There was a point when New York City FC were clear through in the box and Tayvon Gray and Maxi Moralez both slipped in the box for Portland to regain possession. That summed up how the wet conditions were on Saturday at Providence Park.

Things did open up a little thanks to a Claudio Bravo foul on Tayvon Gray in the 40th minute. Dead ball specialist Moralez sent in the free kick that Castellanos headed into the net, but it's a chance that should have been saved by Clark, who saw the ball slip past his fingers in the wet surface and trickle into the back of the net for the first goal of the game.

This is familiar territory for Clark as he had a similar mistake in 2015 while playing for the Columbus Crew against the Portland Timbers. During the goal celebration, a fan in the stands launched a beer can that struck NYCFC's Jesus Medina high, though it looks like it did end up avoiding his face.

Once New York got their noses ahead, Moralez began pinging passes around the pitch using his experience to manage the game and hold the result. It seemed as if it would have worked out flawlessly, but Filipe Mora had other plans as he made up for his miss earlier in the match by rifling a finish past Sean Johnson in the 94th minute. Mora goal was the latest a goal has ever been scored in regulation of MLS Cup, but New York wanted it ruled out for a foul. Maxime Chanot appealed to head referee Armando Villarreal as his teammates encircled the officials to no avail.

In the first period of extra time, NYCFC seemed disjointed as they weren't able to move on from Portland's equalizer being ruled out. Even with the Timbers having players out of position due to tossing on so many attackers, NYCFC couldn't cut through their defense. Portland veteran Diego Valeri, who likely played the final game of his career, had the best chance for both sides with a shot in space from outside the box but he fired it into the stands behind the box.

NYCFC now join Manchester City (English Premier League), Mumbai City (Indian Super League) and Melbourne City (Australian A League) as the four reigning champions in four different men's top-flight leagues for City Football Group (h/t Bob Williams).



EL PRESIDENTE SURCOREANO DICE QUE SEÚL NO PLANEA BOICOTEAR PEKÍN 2022

El presidente surcoreano, Moon Jae-in, dijo hoy que su país no está planeando boicotear de ninguna forma los Juegos Olímpicos de Invierno de Pekín 2022 y que ningún otro Estado le ha pedido que lo haga.

"El Gobierno surcoreano no lo está considerando", dijo Moon al ser preguntado por el tema durante una rueda de prensa conjunta en Canberra con el primer ministro australiano, Scott Morrison.

"En lo referente a un boicot diplomático en los Juegos de Invierno en Pekín, ni Estados Unidos ni ningún otro país nos ha pedido unirnos" añadió el presidente surcoreano, que se encuentra realizando una visita de Estado a Australia.

Es la primera vez que Moon responde a esta cuestión después de que EE.UU. anunciara la semana pasada que no enviará una delegación oficial a Pekín 2022, aunque si a sus deportistas, debido a que considera que el Gobierno chino comete abusos de derechos humanos en la región de Xingjiang. Canadá, Australia y el Reino Unido se han unido posteriormente a este boicot diplomático.

La posibilidad de participar en esta iniciativa es un asunto muy delicado para Corea del Sur, que tiene en EE.UU. a su principal aliado militar y segundo socio comercial y en China a su socio número uno en comercio.

China, de quien Corea del Norte obtiene el 90 % de sus importaciones, es además una figura clave a la hora de atraer de vuelta a Pionyang a la mesa de negociación.

Es por ello que el boicot supone un jarro de agua fría de cara a los planes de Seúl de usar Pekín 2022 como escenario para potenciar la reconciliación en la península.

El propio Moon ha venido impulsando la firma de un acuerdo de paz que ponga fin a la Guerra de Corea (1950-1953) -que se selló solo con un alto el fuego- y sirva de garante de seguridad para Pionyang y permita al régimen retornar a las negociaciones sobre desnuclearización, estancadas desde 2019. En ese sentido, Moon dijo hoy en Canberra que "EE.UU., China y Corea del Norte han expresado, en principio, su conformidad (para con la firma de la declaración)".

El ejército norcoreano, el ejército de voluntarios chino y el Comando de Naciones Unidas (UNC), una coalición liderada por Washington, firmaron el alto el fuego el 27 de julio de 1953.



SAINZ:

"ÉSTA ES LA MEJOR MANERA DE ACABAR UN AÑO MUY EXIGENTE"

El español Carlos Sainz (Ferrari), que fue tercero en el Gran Premio de Abu Dabi, donde firmó su sexto podio en Fórmula Uno y el cuarto con la 'Scuderia', manifestó este domingo en Yas Marina, donde avanzó dos puestos en la general para terminar quinto el Mundial, que "es la mejor manera de acabar un año muy exigente".

"Aunque haya acabado en un podio del que nadie se acordará, al ser esta carrera la que decidía el campeonato entre Verstappen y (el inglés Lewis) Hamilton (Mercedes)", dijo el piloto madrileño tras completar la mejor temporada de su carrera deportiva. "Pero sobre todo me da la satisfacción el hecho de acabar la temporada más fuerte de lo que la empecé", añadió Sainz, de 27 años, que acabó el Mundial con 164,5 puntos, cinco y medio más que su compañero monegasco Charles Leclerc, que terminó séptimo el campeonato.

"El hecho de acabar por delante de Leclerc es algo simbólico, porque hubiese sido lo mismo en mi apreciación haber acabado quinto, sexto o séptimo el Mundial. No cambia mi estado de ánimo con miras al invierno. Pero es una señal de que hemos acabado bien y eso nos da mucha confianza con miras a 2022", afirmó.

"Estuve mucho tiempo en la factoría y en el simulador al principio, en muchas reuniones; y tuve que ajustar mucho mi estilo de conducción; pero este último tercio de año fui el Carlos que quería ser; bueno en la calificación y también en las carreras", subrayó Sainz, que valoró el título logrado por el neerlandés Max Verstappen (Red Bull), que fue su compañero de equipo cuando ambos debutaron en la F1, en 2015 con Toro Rosso (ahora Alpha Tauri).

"Verstappen ha estado impresionante, ha tenido siempre un ritmo tremendo, durante toda la temporada; y ha batido a todo un siete veces campeón del mundo como es Lewis Hamilton (Mercedes). Yo dije que el que saliese campeón de esta carrera se lo habría merecido, pero el Mundial estuvo muy reñido y cualquiera lo pudo haber ganado", comentó el español de Ferrari.

"Que haya sido Max el que haya ganado me alegra porque me recuerda al primer año que pasamos juntos, cuando los dos debutamos en la F1", indicó.

"Me hace sentir contento por él, porque demuestra que si persigues tus sueños y trabajas duro, puedes encontrar tus metas. Y a la vez algo nostálgico de aquellos años", apuntó Sainz este domingo en Abu Dabi.

"También quiero felicitar a Red Bull, que fue mi primera familia en la Fórmula Uno", manifestó Sainz, que se reafirmó más tarde en que este año ha mejorado muchas cosas, también gracias a su compañero Leclerc.

"Ya desde los primeros test de pretemporada, en Barein me fijé en muchas cosas que él hacía, para ser igual de rápido que él", explicó.

"Copié muchas cosas suyas; y pensaba que iba a ser difícil adaptarme, pero aprendí mucho de él, porque en invierno él era más fuerte que yo en algunas cosas. Por fortuna, mejoré en muchas cosas y ahora nos presionamos el uno al otro; con una competencia que nos favorece a ambos y que es buena para el equipo", apuntó Carlos Sainz este domingo en Yas Marina, donde firmó su sexto podio desde que corre en la F1.

LA ITALIANA FEDERICA BRIGNONE GANA EL SEGUNDO SUPERGIGANTE DE ST. MORITZ

La italiana Federica Brignone se adjudicó el segundo supergigante de St. Moritz (Suiza) por delante de su compatriota Elena Curtoni y de la estadounidense Mikaela Shiffrin.

Brignone marcó un tiempo de 57.81, por 57.92 de Curtoni y 58.24 de Shiffrin, en una prueba en la que las fuertes rachas de viento hicieron que el inicio se retrasara y que algunas participantes se vieran muy afectadas.

La suiza Lara Gut, que venció en la misma prueba este sábado, sufrió una fuerte caída en el inicio de su recorrido, pero pasados unos minutos pudo llegar a la línea de meta por sus propios medios.

La italiana Sofia Goggia, sexta este domingo, continua al frente de la general de la especialidad con 220 puntos, seguida de Gut con 180 y Brignone que, con su 17ª victoria en la Copa del mundo, alcanza los 177 puntos.

En la general, Shiffrin tiene 525 puntos, con Goggia en segundo lugar con 435 y la eslovaca Petra VIhova con 340.

PASAN DE RONDA LOS DOBLES ESPAÑOLES MASCULINO Y FEMENINO, Y CAE EL MIXTO

Las parejas españolas de dobles, en las categorías masculina y femenina, pasaron este domingo de ronda en los Mundiales Absolutos de Bádminton Huelva 2021 por incomparecencia de sus respectivos rivales, mientras que el formado por Lorena Uslé y Alberto Zapico cayó en su debut en el mixto.

En el Palacio de Deportes Carolina Marín de la capital onubense, la pareja formada por Lorena Uslé y Alberto Zapico no pudieron dar la sorpresa ante Chang Tak Ching y Wing Yung, de Hong Kong, y perdieron por 21-18 y 21-9 en 26 minutos de juego.

En este encuentro, los asiáticos se mostraron muy superiores a los jugadores del CB Oviedo, pareja que lleva muchos años jugando juntos.

En el dobles masculino, Joan Monroy y Carlos Piris pasaron a la segunda ronda sin jugar ante la retirada de los hermanos franceses Christo y Toma Junior Popov, y sus adversarios en dicha eliminatoria serán los alemanes Mark Lamsfuss y Marvin Seidel.

Por su parte, en el dobles femenino, Clara Azurmendi y Beatriz Corrales superaron la ronda inicial ante la ausencia de las indonesias Siti Fadia Silva Ramadhanti y Ribka Sugiarto, y se medirán este lunes con las séptimas favoritas de la competición, las japonesas Nami Matsuyama y Chiharu Shida.

En la competición individual femenina, España se ha quedado sin representación con la eliminación de Azurmendi ante la rusa Evgeniya Kosetskaya por un doble 21-11 tras 29 minutos de juego en la primera ronda de estos Mundiales que se disputan hasta el próximo domingo en Huelva.

La jugadora vasca era la única representante nacional en esta modalidad tras la renuncia de la onubense Carolina Marín, al no haberse recuperado a tiempo de su grave lesión.

En la tarde de este domingo jugarán los dos españoles presentes en el torneo individual masculino de la cita mundialista: el zaragozano Pablo Abián y el toledano Luis Enrique Peñalver.

El jugador de Calatayud comenzará ante un duro oponente, el indio Kidambi Srikanth, duodécimo favorito de la competición, mientras que Peñalver tendrá como adversario al mexicano Luis Armando Montoya Navarro.

LA SENSACIONAL MANIOBRA DEL CHECO PÉREZ QUE LE DIO LA POLE A VERSTAPPEN Y LO DEJÓ CERCA DEL CAMPEONATO

La escudería Red Bull logró lo impensado: cuando todo el mundo creía que Lewis Hamilton se iba a quedar con la pole en el Gran Premio de Abu Dabi, le dieron a Mercedes un golpe que no se lo esperaban. Una estrategia de equipo en la que Sergio "Checo" Pérez desempeñó el papel protagónico que dejó a su compañero Max Verstappen con la pole y un paso más cerca del campeonato.

La estrategia de Red Bull comenzó en la Q2, cuando el líder del campeonato, empatado en puntos con Hamilton, cerró la sesión con neumáticos blandos y deberá empezar la carrera con los mismos el domingo. Las gomas le durarán menos tiempo, pero le darán más velocidad en la salida. El plan maestro de Red Bull tenía incluido un golpe demoledor que nadie se esperaba. en la Q3 Verstappen saltó a la pista justo detrás de Checo Pérez y se aprovechó del rebufo para aventajar a Hamilton por medio segundo.

El mexicano en la delantera y Verstappen pegado a su cola le permitieron al auto del campeón usar menos potencia para ir a la misma velocidad. Al final de la recta el alemán uso la potencia restante para adelantar con facilidad a Pérez y hacer la vuelta más rápida para quedarse con la pole. Hamilton mejoró en sus siguientes intentos pero quedó a 0.371 de Verstappen, lo que le dio a MadMax su décima pole de la temporada, la 13ª en la Fórmula 1. Sin dudas, la ayuda del mexicano fue crucial para que el equipo Red Bull festejara efusivamente el primer puesto en la grilla.

El neerlandés empezó su vuelta rápida volando y en el tercer sector se aprovechó del rebufo de su compañero para marcar el mejor tiempo de la sesión. La estrategia de Red Bull salió a la perfección.

Una maniobra del mexicano que le dio la pole a Verstappen y la mejor opción para que saliera campeón en 2021.

Clasificación:

- 1. Max Verstappen, Países Bajos, 1:22.109
- 2. Lewis Hamilton, Gran Bretaña, 1:22.480
- 3. Lando Norris, Gran Bretaña, 1:22.931
- 4. Sergio Perez, México, 1:22.947
- 5. Carlos Sainz Jr, España, 1:22.992
- 6. Valtteri Bottas, Finlandia, 1:23.036
- 7. Charles Leclerc, Mónaco, 1:23.122
- 8. Yuki Tsunoda, Japón, 1:23.220
- 9. Esteban Ocon, Francia, 1:23.389
- 10. Daniel Ricciardo, Australia, 1:23.409

- 11. Fernando Alonso, España, 1:23.460
- 12. Pierre Gasly, Francia, 1:24.043
- 13. Lance Stroll, Canadá, 1:24.066
- 14. Antonio Giovinazzi, Italia, 1:24.251
- 15. Sebastian Vettel, Alemania, 1:24.305
- 16. Nicholas Latifi, Canadá, 1:24.338
- 17. George Russell, Gran Bretaña, 1:24.423
- 18. Kimi Raikkonen, Finlandia, 1:24.779
- 19. Mick Schumacher, Alemania, 1:24.906
- 20. Nikita Mazepin, Rusia, 1:25.685

EL EXNADADOR FRANCÉS YANNICK AGNEL, IMPUTADO POR VIOLACIÓN DE UNA MENOR

El exnadador francés Yannick Agnel, doble campeón olímpico en Londres, fue imputado este sábado por violación de una menor, y puesto en libertad bajo control judicial, por unos hechos que datan de 2016.

Tras dos días de detención en los que fue interrogado por los investigadores la Fiscalía había solicitado que se mantuviera bajo arresto, pero el juez no siguió esa demanda y le dejó en libertad. Agnel, de 29 años, está acusado de haber violado a una niña de 13 años, hija de su antiguo entrenador y compañera de club en Mulhouse, en el este de Francia.

Reconvertido en comentarista para la televisión pública y en los "e-sports", Agnel fue liberado este sábado en Mulhouse, dos días después de haber sido detenido en París por orden de un juez que investiga la denuncia de violación.

El deportista, un rostro muy conocido de la natación francesa, dueño de uno de los palmarés más brillantes del país, se entrenó entre 2014 y 2016 en un club de Mulhouse, donde fue acogido por el reputado entrenador Lionel Horter.

Según el diario L'Équipe, incluso vivía en casa de Horter, donde al parecer entró en contacto con su hija, menor de edad, que también se entrenaba con él en el club.

Oro en los 200 metros libres y del relevo 4 por 100 en Londres, campeón del mundo en esas dos mismas disciplinas en los Mundiales de 2016, su carrera decayó posteriormente, por lo que quiso relanzarla junto a Horter, el entrenador que llevó al éxito a Roxana Maracineanu, primera campeona olímpica francesa y actual ministra de Deportes.

Pero las cosas no fueron bien para él en Mulhouse y en los Juegos de Río su actuación fue mediocre y acabó con un escándalo mediático, cuando mostró públicamente su enfado por no ser incluido en el equipo de relevos de los 200 metros, lo que le llevó a anunciar su retirada. El exnadador denunció también a su club, al que acusó de no pagarle el último año de contrato, unos 60.000 euros.



LA CANTERA DEL ATLAS BRILLÓ EN EL TÍTULO ALCANZADO ANTE EL LEÓN

La plantilla más joven de esta Liguilla tuvo el temple para ganar el campeonato en penales y así cobrar revancha de la generación que en 1999 perdió en la misma instancia.

Jesús Alberto Angulo (23 años), Édgar Zaldívar (25) y Christopher Trejo (22) anotaron en la tanda, cobijados por los experimentados Julio Furch y el portero Camilo Vargas, ambos de 32 años.

El Atlas extravió la fortaleza defensiva en la ida, pero recuperó todos los conceptos para esta Gran Final. La presión alta, el dos contra uno, los trazos largos hacia el explosivo Julián Quiñones (que acabó roto muscularmente) y los pases a los movimientos de Furch, inteligente al jugar de espaldas a la portería, se combinaron con una propuesta defensiva del León, que modificó hasta que le empataron el juego.

La Fiera traicionó su esencia. Lo hizo porque apostaba a un latigazo, a la recuperación y no tanto a la posesión. Cuando recobró la memoria, inquietó a Camilo Vargas. Su gran manejo de balón le permitió resistir el tiempo extra pese a la expulsión de Emmanuel Gigliotti.

León llevó el partido a los penales. Rodolfo Cota, el más exigido de la noche, ganó ambos volados: para decidir portería y abrir o cerrar la tanda. No contaba con que los experimentados Fernando Navarro y Luis Montes, 32 y 35 años, tirarían con menos determinación que esos jóvenes del Atlas que ya son leyenda.





1744 W Foster Ave, Chicago, IL 60640

Commercial

Trucking Towing

Contractors

Personal

Home Auto

Renters

(773) 574-2456

EL PÚGIL XANDER ZAYAS DOMINA CON FACILIDAD A ALESSIO MASTRONUNZIO EN SU DEBUT EN EL MADISON SQUARE GARDEN

El boxeador puertorriqueño Xander Zayas cerró el 2021 con un contundente triunfo vía nocaut técnico en el primer asalto ante el italiano Alessio Mastronunzio el sábado en el Madison Square Garden de Nueva York.

El juvenil púgil junior mediano de 19 años, tal y como buscaba, dejó una gran impresión en la Gran Manzana al abrumar a su rival en su debut en el legendario escenario boxístico, como parte de la cartelera estelarizada por el combate de la división ligera entre Vasiliy Lomachenko y Richard Commey.

Con su esquina ondeando la monoestrellada, Zayas (12-0, 9 KO's) entró con un contagioso ánimo antes de derribar a su rival alrededor de 10 segundos después de iniciar el combate y luego abrumarlo para provocar que el referí Danny Schiavone evitara que Mastronunzio (9-2, 3 KO's) recibiera más castigo.

El final oficial se registró a los 2:52 del primer asalto.

En otra de las preliminares, el catañés John Bauzá lució imponente con un nocaut técnico en el cuarto asalto ante el estadounidense Michael Williams Jr. en un combate de las 140 libras pautada a ocho asaltos.

Bauzá (16-0, 7 KO's) derribó cinco veces en cuatro asaltos a Williams Jr. (19-1, 12 KO's) antes de que el árbitro Charlie Fitch detuviese el choque.

La primera de esas fue alrededor de 30 segundos en el primer asalto utilizando su derecha. En el segundo episodio, conectó un sensacional gancho de izquierda que devolvió a Williams Jr. a la lona. Bauzá se anotó los otros tres en el cuarto y último round, cuando la pelea finalizó a los 2:18.



PUBLICAN UN VÍDEO EN EL QUE APARECE LA TENISTA CHINA PENG SHUAI

El editor de un diario del Partido Comunista publicó en línea un video en el que supuestamente aparece la tenista desaparecida Peng Shuai observando un partido realizado el domingo.

La difusión del video llega en momentos en que el partido gobernante trata de mitigar las críticas y temores manifestados en el exterior acerca de la seguridad de Peng. En China, el gobierno ha suprimido la información acerca de la tenista, quien acusó de agresión sexual a un prominente funcionario.

El video publicado por Hu Xijin, del Global Times, muestra a Peng de pie con otras cinco personas en un partido que, según el periodista, corresponde a un torneo juvenil en Beijing.

La difusión en Twitter, una red social vedada para buena parte de los usuarios de internet en China, llegó luego que Hu había escrito en esa red social que Peng "aparecería en público" pronto.

El partido gobernante buscaría restarle importancia a las preocupaciones manifestadas sobre Peng sin reconocer que ha desaparecido, después de que la tenista, tres veces participante en los Juegos Olímpicos, acusó a Shang Gaoli, exmiembro del Comité Permanente del partido gobernante, de forzarla a tener relaciones sexuales con él.

La desaparición de Peng y el silencio del gobierno en respuesta a las peticiones de información han derivado en exigencias de un boicot contra los Juegos Olímpicos de Invierno que se realizarán en febrero en Beijing.

Se trata de un evento en que el Partido Comunista buscaría prestigio.

La gira profesional de tenis femenino amenazó con retirar torneos de China a menos que se garantice la seguridad de Peng, quien llegó a ser primera del ranking mundial en dobles.

Las discusiones sobre Peng se han borrado en los sitios Web de China. Un vocero gubernamental negó el viernes saber sobre la indignación generalizada que ha provocado el caso.

Los filtros de internet que impone el partido gobernante impiden también que la mayoría de la gente en China vea redes sociales o medios del extranjero.

Peng se suma a un número creciente de empresarios, activistas y ciudadanos chinos que han desaparecido en los años recientes tras criticar a figuras del partido. El paradero de algunos se desconoce desde la realización de operaciones policiales, ya sea para combatir supuestos actos de corrupción o para apagar campañas prodemocráticas o defensoras de los derechos laborales.

Algunos reaparecen semanas o meses después, sin que se dé una explicación. Ello sugiere que se les advierte que no deben revelar que fueron detenidos ni el motivo.

Hu, cuyo diario es conocido por su tono nacionalista y quien suele usar Twitter para criticar a los gobiernos extranjeros, escribió el sábado que Peng "permanecía libre en su propia casa" y "aparecería en público pronto, participando en algunas actividades".

